



## Paris 9e : l'agence Axel Schoenert architectes réhabilite l'hôtel Opéra Faubourg



**Paris Inn Group** a confié à **Axel Schoenert architectes** la réhabilitation en milieu occupé de l'hôtel Opéra Faubourg, d'une surface de 3 000 m<sup>2</sup>, en collaboration avec Alexandre Danan du studio de décoration EuropeanDesignOffice consulting.

Immeuble haussmannien en pierre de taille, ce boutique-hôtel quatre étoiles bénéficie d'un emplacement au coeur d'un quartier animé de la capitale parisienne. L'agence Axel Schoenert architectes s'est chargée de la rénovation du bâtiment, et de sa mise en conformité concernant la sécurité et l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite, tandis que la décoration a été confiée au studio EuropeanDesignOffice consulting.

Composé initialement de 101 chambres, l'hôtel en compte aujourd'hui 103, réparties du rez-de-chaussée au 6<sup>e</sup> et dernier étage. Les deux tiers d'entre elles ont été rénovées, et deux ont été créées dans l'ancienne salle de réunion au rez-de-chaussée, celles-ci étant spécialement conçues pour recevoir des personnes à mobilité réduite.

La façade en pierre de l'immeuble a été entièrement rénovée et remise à l'état d'origine, afin de donner un nouveau souffle et une meilleure visibilité à l'hôtel.